

Delfina escucha a los ciudadanos en foros

ORLANDO SALINAS CESÁREO

La candidata a la gubernatura en el Estado de México expresó que entre más sea la diferencia es más contundente el triunfo

COYOTEPEC, Méx. - La candidata a la gubernatura para el Estado de México por Morena, PT, y Verde Ecologista, Delfina Gómez, dijo que debido a la gran participación ciudadana se abrieron los Foros de Consulta Ciudadana con el tema Combate a la Pobreza y Atención a Grupos en Situación de Vulnerabilidad para escuchar las necesidades de la población mexicana.

Ayer la candidata visitó el municipio de Coyotepec, donde dijo que ha recorrido más de la mitad de los municipios del Estado de México donde ha escuchado y recogido las necesidades de la población.

Pero debido a la gran cantidad de propuestas y proyectos que le han hecho llegar se iniciaron este sábado los Foros de Consulta Ciudadana con el tema Combate a la Pobreza y Atención a Grupos en Situación de Vulnerabilidad en el municipio de Chalco.

Dijo que a pesar de que no pudo acudir, se conectó virtualmente y agradeció la participación de la gente.

“Lo que queremos es la participación ciudadana, y miren ha sido tan rebasada, por eso establecimos lo que son los foros de consulta ciudadana, el cual hoy empezaron, hay otro grupo de compañeros que está trabajando y coordinando los foros de lo que es la participación ciudadana y hasta hace ratito que me pude conectar nada más unos minutos antes de entrar aquí y desearles mucho éxito y decirles que muchas gracias por su participación”, comentó.

Delfina Gómez aseguró que lleva 20 puntos arriba de su contrincante, pero insistió a sus seguidores a no confiarse, por lo que le pidió a la gente a redoblar esfuerzos

Detalló que su grupo de trabajo está participando en los 125 municipios, algunos presenciales y otros en línea, en este primer foro, el cual refirió que 1 mil 840 personas estuvieron conectados vía redes sociales y 480 de modo presencial.

Anunció que el próximo 13 de mayo se llevará a cabo el segundo foro en Atlacomulco con el tema Empleo Digno y Desarrollo Económico, posteriormente el día



Delfina Gómez estuvo en Coyotepec

20 de mayo el tercer foro se realizará en Ecatepec con el tema del agua.

Dio a conocer que el cuarto y último foro se llevará a cabo en Toluca el 27 de mayo, con el tema Cero Corrupción y Gobierno del Pueblo para el Pueblo y con el Pueblo.

Recalcó que el objetivo principal de los foros es para escuchar las necesidades de gente y ver las problemáticas que hay en el Estado de México.

Aseguró que el eje central de su proyecto es la participación ciudadana, por ello invitó a todos los sectores a participar para hacer el cambio en el Estado de México.

Durante su discurso dio a conocer sus propuestas de apoyos las mujeres, a campesinos, jóvenes, adultos mayores, entre otros.

Invitó a los militantes de Morena, PT y del Verde Ecologista a invitar a sus familiares y amigos a votar por ella.

Aseguró que este próximo 4 de junio habrá las elecciones y será la gobernadora del Estado de México.

Pidió a la gente sumar más votos, y redoblar el trabajo para hacer más grande la diferencia.

“Hay que redoblar todo lo que estamos haciendo, porque la intención es que entre más sea la diferencia es más contundente el triunfo; entre más disparados estemos es mejor, por eso es importante que todos el 4 de junio salgamos a votar, pero vamos bien”, expresó.

Señaló que no quitará el apoyo de la Tarjeta Rosa, pero si le cambiará el nombre y se le dará a quien en verdad lo necesita, además de que hará de dominio público a quien se le otorgará.

Recalcó que trabajará con los empresarios, organizaciones, instituciones, así como fortalecerá las pequeñas empresas.

“También queremos promover o fortalecer a nuestras pequeñas empresas, hay empresarias que tienen un negocio que tienen algún comercio, pues hay que impulsar con apoyos económicos blandos o créditos blandos”, señaló.

Exhortó a sus seguidores a salir a las calles este próximo 4 de junio a votar y cuidar los votos para evitar que suceda alguna anomalía.

Recalcó que ya tiene su estructura para cuidar las casillas que se instalarán en los 125 municipios.

Aseguró que va a ganar y será la próxima mujer gobernadora del Estado de México.

APOYOS

Al continuar con sus actividades de campaña, la maestra Delfina Gómez estuvo en el municipio de Teoloyucan, donde reiteró que el Salario Rosa no desaparecerá, sino se va a aumentar el número de beneficiarias que realmente lo necesitan.

“Que se les entregue a las mujeres con un alto grado de vulnerabilidad, las mujeres como madres solteras, que no les quieran engañar vendiéndole la idea de que se les va a quitar, no se va a fortalecer”, reiteró.

La senadora con licencia dijo que lo que hará, si es gobernadora, es ampliar la ayuda a las mujeres, pero sin condicionamiento alguno, como ocurre ahora.

“Díganles a las mujeres que conozcan y que obtienen un apoyo a través de la tarjeta, que no se preocupen, nadie les va a quitar su tarjeta, al contrario, se ampliará para apoyar a más mujeres”, explicó.

En compañía del líder nacional de su partido, Mario Delgado, recalcó que atenderá la violencia contra las mujeres, los feminicidios que son problemas que laceran a las familias en la entidad.

En Zumpango, municipio donde actualmente gobierna Morena, Higinio Martínez, delegado especial del Comité Nacional, aseguró que a 25 días de que finalice la campaña, “todo mundo lo dice, que quien va a ser la gobernadora es la maestra Delfina Gómez”.

Aseguró que el 4 de junio ella dirigirá la terrible derrota del grupo Atlacomulco y del PRI, “ese es el papel que le toca a la maestra, encabezar e iniciar el cambio para el Estado de México”, finalizó.

“Queremos la participación ciudadana”

DELFINA GÓMEZ
CANDIDATA A LA GUBERNATURA DEL EDOMEX

PIDE CUIDAR VOTO

En Tepotztlán la candidata dijo que entre más sea la diferencia es más contundente el triunfo, por ello pidió a los militantes y simpatizantes reforzar y cuidar el voto el próximo 4 de junio.

Gómez se reunió con cientos de simpatizantes y militantes del Morena, PT y Verde Ecologista en el municipio de Tepotztlán, donde reconoció el trabajo de los artesanos y comerciantes de esta localidad.

Aseguró que lleva 20 puntos arriba de su contrincante, pero insistió a sus seguidores a no confiarse, por lo que le pidió a la gente redoblar esfuerzos y seguir estos últimos 25 días de campaña.

Delfina Gómez pidió redoblar esfuerzos

En Coyotepec, dijo que, aunque las encuestas le otorgan más de 20 puntos de ventaja, no es momento de confiarse, sino de redoblar esfuerzos

ALEJANDRA REYES

Delfina Gómez Álvarez, candidata de la alianza Juntos Haremos Historia afirmó que las encuestas la ponen con 20 puntos arriba, "pero no nos podemos confiar, se tienen que redoblar esfuerzos porque sabemos a quiénes enfrentamos y será muy complicado que quieran dejar el poder y sobre todo, sus privilegios.

En la plaza pública de Coyotepec, la maestra Delfina fue recibida por habitantes y músicos, quiénes le pidieron desde que llegó al evento, la construcción de una concha Acústica para los conciertos que organiza el pueblo.

Día con día dijo, "le agradezco a la vida permitirme vivir un hecho histórico, pero más que nada conocer seres tan extraordinarios como los mexiquenses; la gente quiere ser escuchada y que mejore el Estado de México".

Insistió que se deben redoblar esfuerzos y "eso se logra con unidad, compromiso y coordinación, pues esos 20 puntos no son nada más de la maestra Delfina, es gracias al esfuerzo, al trabajo y a las tareas que han hecho todos y cada uno de los militantes de la Cuarta Transformación; cada quien ha realizado en lo que le toca hacer y por eso nos irá muy bien".

Reconoció el trabajo de las hormiguitas, que son los héroes



▲ La maestra Delfina fue recibida por habitantes y músicos, quiénes le pidieron desde que llegó al evento, la construcción de una concha acústica. Foto especial

desconocidos que están tocando puertas, entregando periódicos, trípticos, pero que todos los días desgastan los zapatos tocando puertas y corazones, que colocan las demandas por sector y de su trabajo surgió el proyecto de gobierno que presentó en el teatro Morelos.

Habló que las demandas Ciu-

dadanas están siendo atendidas y por ello, se harán los "Foros de Consulta Ciudadana", los cuales empezaron ayer, dónde participan jóvenes y especialistas de manera presencial y en línea.

Ayer hubo un total de 11 mil 40 conectados en línea en los 125 municipios y además, tres o cuatro personas en cada uno de los apa-

Comentó que ese es el grado de deseo de participar que tienen los ciudadanos y que quieren que se les escuche. En presencial, comentó, asistieron 480 compañeros al teatro de Chalco, con el tema de Grupos Vulnerables.

En 8 días más estará en Atlacomulco, con el tema, Empleo Digno y Desarrollo Económico, que es muy importante. En 15 días, en Ecatepec, se tratará el tema del Agua, que preocupa mucho a la ciudadanía. El tema de Cero Corrupción, el 27 de mayo, gobierno del pueblo, para el pueblo y con el pueblo, será el último foro en Toluca.

Comentó que muchos de los temas que tratarán son derivados de las propuestas Ciudadanas y, por ejemplo, en materia de salud, ya no quieren los elefantes blancos que son los hospitales no concluidos. "La gente quiere hospitales bien equipados, con medicamentos y bien atendidos. Eso es lo que he platicado en los municipios que he recorrido", señaló.

En materia de campo, dijo, la gente quiere que se dignifique al campesino, que se le atienda en la venta y la producción de sus artículos, y que no haya intermediarios. Los jóvenes piden empleos, que les demos la oportunidad de demostrar lo que aprendieron en la Universidad, en un Cebetis o un Conalep".

Enfatizó que "es nuestra gran oportunidad, no la desaprovechemos, podemos decirle a la ciudadanía las propuestas que tenemos en materia de seguridad, porque exigen una coordinación de los 3 niveles de gobierno, que las corporaciones tengan esa articulación para atender a la población y justo eso es lo que estamos ofreciendo".

Los maestros, agregó, piden mejor equipamiento en las escuelas, mejor capacitación, atención en las normales y la basificación de maestros. Hay muchas necesidades que debemos atender y estamos trabajando en ello, finalizó Delfina Gómez Álvarez.

Delfina Gómez inicia foros de diálogo en Chalco

Habitantes le piden impulsar “combi rosa”, transporte exclusivo para las mujeres

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Chalco, Méx.—Delfina Gómez, candidata a gobernadora por Juntos Hacemos Historia, inició los foros *Propuestas del pueblo para el cambio*. En el Teatro Chichicuepón, en Chalco, ase-

EL DATO



Gómez pidió escuchar a los mexiquenses.

guró a través de un enlace virtual que escuchará las necesidades y problemas que tienen los mexiquenses para construir su plan de gobierno.

“Tenemos que escuchar al pueblo. Nuestra mejor fuente de ideas para integrar nuestro gobierno serán las necesidades que tienen ustedes. Por 100 años los mexiquenses no fueron escuchados. Ahora, a partir de oírlos, resolveremos los problemas”, dijo.

En este primer foro, Diana, habitante de Neza, pidió implementar la “combi rosa”, transporte exclusivo para mujeres. ●

CRÓNICA: EL EXAMEN DE DELFINA

'Yo enfrento a lo que sea'

Especial

Rumbo al próximo debate, la candidata morenista al Edomex dice que todos los días se prepara en los encuentros con la gente

ÉRIKA HERNÁNDEZ

TEPOTZOTLÁN.- "Un debate es como cuando haces el examen profesional, quien te toque tienes que enfrentarlo", afirmó la candidata morenista a la gubernatura mexiquense, Delfina Gómez, al rechazar que ella pidiera cambiar a la moderadora del debate del próximo 18 de mayo.

Todos los días, asegura, realiza de uno a cuatro 'exámenes' al visitar municipios, pues la gente le cuestiona cuáles son sus propuestas para enfrentar la problemá-



Especial

■ Una simpatizante le regaló a Delfina Gómez una figura de un colibrí, ave que forma parte de su imagen de campaña.

REFORMA

tica del Estado de México.

“Me entreno todos los días. Yo enfrento a lo que sea y a quien sea”, apuntó.

En Tepetzotlán, donde llegó casi una hora después de lo programado, decenas de personas soportaron la temperatura de 29 grados centígrados para escuchar a la morenista, quien llegó con la advertencia de que no hará promesas al aire, porque después la acusarán de incumplimiento.

Su discurso, justificó, es general en todas sus giras, sin plantear soluciones a problemas concretos de las comunidades que visita, porque en tres meses regresará, confió, como Gobernadora y propondrá proyectos específicos para cada municipio.

“Primero necesitamos saber cómo nos dejaron el estado. Tenemos que ser responsables”, argumentó.

Este sábado, la ex Alcaldesa de Texcoco visitó la zona norte de la entidad mexiquense, Coyotepec, Zumpango, Tepetzotlán y Teoloyucán -donde PAN, MC y Morena son gobierno-. En dicha región, uno de los principales problemas es la inseguridad.

En su discurso, la morenista fijó como prioridad la seguridad, por lo que presumió que habrá mejor coordinación con otras autoridades, policía de género, mejores ministerios públicos y mayores pagos y prestaciones a policías y custodios.

Cuando aseguró que la gente debía denunciar para comenzar a combatir la im-

punidad, mujeres comenzaron a gritar: “¡Pero no nos hacen caso!”. Ella insistió que la atención se transformará, principalmente cuando se trate de feminicidios.

Insistió en que tienen que ser muy realista, que no todo se va a resolver y no apoyará a todos. Por ejemplo, dijo, el apoyo a mujeres que da el Gobierno estatal, del cual jamás dice su nombre ‘Salario Rosa’, lo entregará a las más necesitadas.

“Quiero hablar de manera clara, respetuosa. Vamos a darlo a quien más lo necesita, no alcanza para todas. Ahorramos tantito y les damos a otras poquitas”, afirmó en Coyotepec.

MOVILIZACIÓN

A 28 días de la elección, el discurso de la candidata y los líderes de Morena, PVEM y PT es el mismo: no basta con asistir a mítines y echar porras, deben movilizar con amigos y familiares para llevar a la gente a votar.

Higino Martínez, dirigente morenista y delegado nacional, afirmó que faltan por visitar 60 de los 125 municipios mexiquenses, por lo que no regresaran a los que ya visitaron.

“Nosotros decimos que este arroz ya se coció, pero ¿Quién va a hacer la campaña en este mes? ¿Quién va a buscar votos? ¡Ustedes! ¿La maestra se puede ir tranquila?”, arengó.

El líder nacional, Mario Delgado, advirtió que los próximos días el PRI, prin-

cialmente, se movilizará con todo lo que tiene a su alcance para comprar el voto, por lo que tienen que convencer a la gente de recibir las dádivas, pero no dejarse manipular.

“¡Los naranjas no tiene candidato, vayan y tráiganse los para acá! ¡No basta por levantar la mano, necesitamos a todo el pueblo alzado!”, demandó.

En cada municipio, los Alcaldes morenistas, los diputados y líderes locales fueron los encargados de llevar a la mayoría de los asistentes. En Tepetzotlán, fue Pedro Vargas, ex Alcalde del PRI que hace unos días renunció para irse al PVEM, sin embargo, no se escapó de las mantas de los morenistas que exigían sacarlo del partido. En las mantas también aparecía con el mismo señalamiento, el actual director del ISSSTE, Pedro Zenteno.

Con un altavoz, un hombre exigía a quienes sostenían macromantas con el nombre de Julio Domínguez, un dirigente local, no moverse de lugar, pues quienes portaban las mantas del diputado Ángel Rodríguez, peleaban por estar en el mismo lugar.

En Teoloyucán, Gómez subió al templete a “Juanito” un señor de 80 años que tomó el micrófono para demandar a los morenistas ponerse las pilas y no dejarse ganar como en el 2017.

“No doblen las manos, sigan adelante. Tenemos que ganar la gobernada”, soltó.

CANDIDATA AL GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO

Promete Delfina entregar programas sociales sin intermediarios

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

Para evitar que las beneficiarias de programas sociales sean chantajeadas políticamente por intermediarios, la candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez, adelantó que esos apoyos mediante se tramitarán desde una plataforma digital.

"Las mexiquenses podrán tramitarlo directamente a través de una plataforma digital para evitar que las coordinadoras puedan usar estos

programas para chantajearlas políticamente", aseguró Gómez desde Otumba.

La exsecretaría de Educación del gobierno federal destacó que, en caso de ganar las elecciones de junio próximo, establecerá un gobierno digitalizado para combatir la corrupción que hay en el reparto de los programas sociales que brindará la administración estatal.

Reconoció que se trata de un esquema similar al que instrumentó el gobierno federal, a través de la entrega personalizada de los programas



Foto: Especial

Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, estuvo de gira en Otumba.



Las mexiquenses podrán tramitarlo directamente a través de una plataforma digital."

DELFINA GÓMEZ

CANDIDATA DE MORENA AL GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO

sociales a través de tarjetas bancarias.

"Muchas mujeres de Otumba que simpatizan con 'Ya Saben Quién' y con el cambio que haremos llegar al Estado de México, no pudieron asistir a este mitin porque esas 'coordinadoras' las tienen

amenazadas. Les exigen enviar su ubicación en tiempo real o van a sus casas a tomarles fotos para asegurarse de que no están con la maestra Delfina, pero eso va a cambiar muy pronto", puntualizó.

También se comprometió a brindar mayor seguridad a las mujeres de la entidad.

"Ya no más violencia. Ya no más feminicidios en nuestra entidad. ¿Y qué tenemos que hacer? Por un lado, sensibilizar a toda la sociedad a que debemos respetar a nuestras mujeres (...) Y por eso la primera acción de nuestro gobierno será que 50% del gabinete en rangos como secretarías y direcciones será para mujeres", dijo Gómez.